

BROADCAST

Sahur On The Road, MM Bangunkan Warga Muslim Girian Guna Santap Sahur

Abdul Halik Harun - BITUNG.BROADCAST.CO.ID

Apr 13, 2023 - 20:40



Walikota Maurits Mantiri saat bangunkan Warga Muslim Girian Weru Satu untuk Santap sahur di Bulan Suci Ramadhan 1444H

BITUNG -Wali kota Bitung Ir.Maurits Mantiri MM Sahur On The Road, bersama BKSAUA, dan PHBI kota Bitung di Kelurahan Girian Weru Satu, Kamis (13/04/2023) pukul 01-30 Wita Dini Hari.

Star di depan Rumah Dinas Wali kota Bitung didampingi Asisten 2, Sikamang,

Kabag Kesra Robby Kawengian, tokoh Agama dan tokoh masyarakat. Rombongan kemudian menuju Masjid Al Muttaqin Girian Weru satu.



Tiba di Masjid Al-Muttaqin disambut, Kadis DLH Merianti Dumbela, Kadis Perikanan Sadat Minabari, Camat Girian Kadir Jimading, Lurah Setempat, tokoh Agama, tokoh masyarakat, BTM serta Jamaah Masjid.

Mengawali kegiatan Sahur on the Road, kali ini selain membangunkan sahur kegiatan yang dilaksanakan oleh Badan Kerjasama Antar Umat Beragama (BKSAUA) dan Panitia Hari Besar Islam (PHBI) ini, juga dirangkaikan dengan pemberian Tali Kasih kepada Pengurus Badan Ta'mirul Masjid (BTM) serta Imam Masjid di Kecamatan Girian dan pemberian sembako kepada Kaum Duafa.



Setelahnya Wali kota kemudian melakukan OnThe Road ke rumah-rumah warga dan membangunkan Jama'ah untuk makan Sahur sekaligus menyerahkan bantuan kepada warga

Sahur,,,Sahur, Sahur,,,Seru Wali kota diiringi dendang Sahur remaja Masjid Jami Asyakin Girian Atas membangunkan Jama'ah, untuk santap sahur di bulan suci Ramadhan.



Maurits menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi nuansa baru dalam aktifitas di Kota Bitung dalam menciptakan keakraban antar umat beragama. "Semangat yang dilakukan oleh BKSAUA dan PHBI untuk menciptakan keakraban antar umat beragama di Kota Bitung benar - benar diwujudkan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," tandasnya.

Diketahui pada beberapa hari sebelumnya Selasa (11/4/2023) dini hari, kegiatan yang sama juga dilakukan Wali kota Bitung Maurits Mantiri bersama BKSAUA dan PHBI di wilayah Kakerentutan Kecamatan Maesa, Kota Bitung, Sulawesi Utara. Pada Kegiatan tersebut juga dirangkaikan dengan pemberian Tali Kasih kepada Pengurus Badan Tamirul Masjid (BTM) dan Iman Masjid di Kecamatan Maesa. Selain itu ada juga pemberian sembako kepada Kaum Duafa. . (AH)